

Neue Azubis in „Organize You“ aufgenommen

Plattling. Die Junior-Firma „Organize You“ der Firma Hefe feierte vergangenes Wochenende in ein Zwei-Tage-Seminar nach Landshut. Im



Vordergrund stand die Eingliederung der elf neuen Auszubildenden. Außerdem wurden ein Jahresrückblick 2011 erstellt und die Ziele für 2012 festgelegt. Die neuen Azubis wurden in ihre gewünschten Abteilungen eingeteilt und ausführlich darüber informiert. Betreut wurden sie dabei vom externen Coach **Peter Vondra** (Mitte) und Diplompädagogin **Stefanie Hofer**.
– pz/Foto: Hefe fe

Belohnung für die Kleinsten der SpVgg

Plattling. Vollbesetzt war das Clubheim der SpVgg bei der Weihnachtsfeier der F- und G-Junioren. Vorsitzender **Werner Gebel** freute sich, dass fast alle Eltern mit ihren Jungs der Einladung gefolgt waren.



Clubwirt **Armin Riesinger** und sein Team hatten viel zu tun, die kleinen, „ungeduldigen“ Gäste zu bewirten. Mit dem Gedicht „Die Weihnachtsmaus“, vorgetragen vom **Emily Damböck**, wurde der besinnliche Teil eingeleitet. Auch der heilige Nikolaus mit seinen beiden Knechten besuchte die Kinder, hatte Gutes und Lustiges zu berichten, ließ aber auch die „Kramperl“ zum Einsatz kommen, wo nötig. Am Ende erhielt jeder Spieler als Geschenk einen Trainingsanzug.
– pz/Foto: Rehm

Insider Fan Club zeigt Herz für kranke Kinder

Plattling/Deggendorf. An den Förderverein „Kraki“ hat der Plattlinger „FC Bayern Insider Fan Club“ 300 Euro gespendet: Der zweite Vorsitzende **Markus Willnecker** (ab 2.v.l.) übergab am Donnerstag zusammen mit Kassier **Thomas Hötzing** und Beisitzer **Alois Willnecker** den symbolischen Scheck im Deggendorfer Klinikum an den Chefarzt der Kinderstation, **Dr. Michael Mandl** (l.) und **Brigitte Bretzendorfer** Erzie-



herin und Kraki-Beisitzerin. Das Geld stammt aus dem Erlös der Weihnachtsfeier. Jedes Jahr spendet der „Insider Fan Club“ für soziale Zwecke. Wohin spendet wird, entscheidet die Vorstandschaft um **Charly Riesinger** nach Absprache mit den Mitgliedern des Vereines. Dr. Mandl berichtete vom Förderverein „Kraki“, der vor rund drei Jahren gegründet wurde. Der eigenständige Verein unterstützt bedürftige Kinder und Jugendliche bis zu 18 Jahren im Klinikum sowie auch nach Verlassen des Krankenhauses. Der Verein kann die Spenden zu 100 Prozent an Bedürftige weitergeben, aber auch dringend benötigte Einrichtungsgegenstände fördern. So will er etwa mit Video- und TV-Geräten, DVD-Player oder virtuellen Spielen den Klinikaufenthalt auch für die älteren Jugendlichen angenehmer gestalten.
– geb/Foto: Bachmeier